
 

Groupe de travail CMJ 
 

Compte rendu de la réunion du 11/01/2020 (10h00-11h00) 
 
Présents : Valentin, Chloé, Antoine, Violette, Alban, Lilly. 

Equipe d’accompagnement : Sébastien, Sabine.  

Absents : Assia, Léna, Clémence. 

 
ODJ : 
- préparation chasse aux œufs 
- divers 
 
 
 
1/ Préparation chasse aux œufs : 
 
Pour rappel la chasse aux œufs est prévue le 11/04/2020 de 10h00 à 12h00. 
 
Sébastien reprend la lecture du REX de la dernière édition : 

- Prévoir plus d’œufs en chocolat en vrac pour les donner sur chaque stand. 
- Prévoir des activités plus adaptées en fonction de l’âge 
- Prévoir des jeux moins longs pour éviter des files d’attente trop longue. Les 

jeux des petits étaient parfois difficiles et longs… les grands devaient attendre 
pour passer. 

 
Un premier échange a lieu entre les élus présents et les accompagnateurs pour trouver 
des pistes :  

- Séparer les stands selon les âges pour avoir moins d’attente : prévoir 4 stands 
pour les petits et 4 stands pour les grands ce qui implique d’avoir 1 élu CMJ 
et 1 adulte sur chaque stand. Faire donc deux parcours de couleur différente 
en fonction de l’âge. 

- Prévoir de nouveaux jeux ou reprendre les jeux de cette année en les adaptant 
(ex : mots mêlés, puzzle (avec des pièces plus lourdes pour éviter qu’elles ne 
s’envolent avec le vent). 

 
Pour la prochaine réunion du 08/02/2020, il est demandé à chaque membre du CMJ 
de préparer une idée de stand pour la chasse aux œufs : jeux adapté en fonction de 
l’âge, en rapport avec le thème de la chasse aux œufs, en détaillant le matériel et 
la préparation nécessaires. 



Il faudra savoir rapidement qui sera présent et combien de parents pourront nous 
aider ce jour-là pour tenir un stand. 
Sébastien invitera l’Amicale Laïque et la commission MAJE pour la prochaine réunion 
du 8 février pour la commande de chocolats. 
Sabine propose, une fois que les stands seront choisis, que les jeunes élus viennent 
un mercredi ou un jour pendant les vacances de février au centre de loisirs pour 
préparer ces stands, les jeux, les animations : l’an dernier certain avaient regretté 
que les jeux soient préparés et construits sans eux. Si cette solution est retenue il 
faudra que les parents se rapprochent de Sabine pour fixer la date. 
 
 
2/ Skate Park : 
 
Alban s’inquiète de ne pas faire de gros projet dans le cadre du CMJ 2019-2021. 
Nous avions parlé d’un Skate Park mais on n’avance pas sur le projet. 
Sébastien rappelle que le travail de préparation concerne aussi les élus du CMJ. Lors 
des réunions les jeunes élus sont rapidement dissipés (même quand on parle ce sujet 
qui parait prioritaire pour eux) et cela n’incite pas à poursuivre le travail dans ces 
conditions. 
Après cette remise à plat, les propositions et idées sont : 

- Le lieu identifié est à proximité du city stade : pourquoi pas dans le creux qui 
se trouve à côté ?  

- Il faudra interdire les véhicules à moteur sur ces modules. 
- Prévoir une signalisation pour l’âge et les activités autorisées (skate, 

trottinettes, roller…) 
- Il ne sera pas possible de mettre en place un équipement complet comme à 

Montélimar ou Pierrelatte. Sébastien propose de travailler sur l’achat d’un 
module. De voir si ce module est utilisé (pour exemple à Donzère et 
Châteauneuf du Rhône les skates Park sont souvent inoccupés). 

- Une première recherche sur internet permet de trouver des modules avec des 
rampes qui ne nécessiteraient pas de goudronnage ou de bétonnage pour la 
bande de roulement ; et peu de travaux de mise en place qui limiteront le coût 
final. 
Voir les exemples de modules ci-dessous : 



  

 



 
 
Sébastien propose de demander des devis pour avoir une idée du budget nécessaire. 
 
3/ Points divers : 
 
-Vœux du maire :  
Rappel des vœux du maire le 24 janvier 2020 à 18h00. Sébastien demande aux jeunes 
élus s’ils veulent lire un petit mot lors des vœux. La réponse est partagée mais 
certains sont volontaires. Il faudra confirmer par retour de mail la présence des 
jeunes élus et la participation à la lecture ou pas du texte. N’ayant pas de nouvelle 
réunion avant le 24/01 pour préparer, Sébastien propose de lire le mot qui a été 
inséré dans l’agenda de la commune. 
 
Depuis notre élection en janvier 2019, nous avons organisé des activités pour les 
petits et les grands comme la chasse aux œufs de Pâques, le cinéma en plein air, 
l’opération « nettoyons la nature » en septembre, la chasse aux bonbons pour 
Halloween avec des animations proposées au centre de loisirs, la collecte alimentaire 
et de jouets pour les restos du cœur en décembre. 
Nous avons proposé également de mettre en place un pédibus mais ce projet n’a pas 
trouvé assez de volontaires et de personnes intéressées pour une mise en place cette 
année. 
Nous avons aussi participé aux commémorations et à un vrai conseil municipal. 
Le CMJ vous remercie d’avoir participé à ces nombreux projets que nous aimerions 
beaucoup les renouveler l’an prochain. Nous comptons sur vous également pour nous 
donner des idées. 
Cette année a été enrichissante et elle est passée très vite.  
En résumé : « un an ça passe vite quand on s’amuse !! » 



 
4/ Prévisionnel des réunions et dates à retenir : 

 
• Prochaines réunion CMJ :  

 
- Le 08/02/2020 de 10h00 à 11h00 à la mairie 
- Le 28/03/2020 de 10h00 à 11h00 à la mairie 

 
• Dates à retenir  

 
- Le 24/01/2020 à 18h00 au foyer : vœux du Maire 
- Le 11/04/2020 de 10h00 à 12h00 sur l’Esplanade : chasse aux œufs 


